

Communauté chrétienne St-Albert-le-Grand  
2715, ch. de la Côte Sainte-Catherine

POUR LA CELEBRATION DU 12 NOVEMBRE

RAPPEL DE LA PREMIERE ETAPE (5 NOV.)

Dimanche dernier, notre attention a porté sur notre rassemblement dominical et sur sa signification. Nous sommes passés d'une constatation à une question, à laquelle nous avons essayé de donner réponse.

Une constatation: De témoignages multiples, il ressort que la Parole ajoutée et joue encore un grand rôle dans notre rassemblement. Nous partageons, chacun à sa façon, un désir d'intelligence de l'évangile et de cohérence dans la foi; nous cherchons par là un sens à la vie.

Une question: Mais alors pourquoi l'eucharistie chaque dimanche?

Un essai de réponse: L'eucharistie nous invite, chaque dimanche, à faire nôtres les sentiments d'admiration joyeuse que Jésus a exprimés à Dieu son Père lors de la dernière Cène. Il nous est ainsi donné de rendre grâce au Père pour le sens que Jésus apporte à notre vie, tout en rendant présents l'appui dernier de notre espérance et la racine de notre communion: la mort et la résurrection de Jésus sous les signes du pain et du vin.

UNE NOUVELLE QUESTION

Comment traduisons-nous, dans le concret, notre sentiment d'appartenance à St-Albert?

J'ai vu vite  
aller à  
cette réunion

## Réunion du Conseil de pastorale

Mardi soir, le 14 novembre, à 8 h 15, à St-Albert, réunion régulière du Conseil de pastorale. Parmi les questions à l'étude: 1. la demande à notre évêque de prolonger le statut que nous avons dans le diocèse depuis un an et demi; 2. la mise au point de l'horaire de Noël et du Nouvel An (les 25 déc. et 1er janv. suivent immédiatement, cette année, un dimanche: quelle option allons-nous prendre? Deux assemblées consécutives chaque fois? Assemblée du samedi soir et assemblée de la nuit de Noël, d'une part, et une seule assemblée la veille du Jour de l'An (c'est-à-dire en soirée, dimanche le 31 déc.) d'autre part? Ou toute autre solution?)

Tous sont bienvenus.

## Liturgies de la Parole pour les 9-12

Nous pourrons offrir, heureusement, deux liturgies de la Parole chaque mois aux 9-12. Les deux prochaines auront lieu dès les dimanches 19 et 26 novembre.

## Invitation à donner vos impressions dans "Etapas"

Si la liturgie des dimanches 5 et 12 novembre a suscité chez vous quelques réactions dont vous aimeriez faire part aux autres, le bulletin "Etapas" vous est ouvert. Il vous est simplement demandé de faire parvenir vos textes le jeudi soir au plus tard.

Bienvenue à chacun et à chacune!

## Préparation de l'Avent et de Noël

Les personnes intéressées pourront participer à une équipe de préparation et d'aménagement de la liturgie de l'Avent et de Noël. Cinq rencontres sont prévues.

Nous vous referons l'invitation dimanche prochain et vous indiquerons alors le moment de la première rencontre.